

創立50周年記念式典・祝賀会



■日時：平成30年10月26日 ■場所：ホテル 福島グリーンパレス

創立50周年を迎えて

弊社は昭和44年9月2日、山下 哲氏により株式会社農工社として創業し、農地開拓を主たる業務として工事を施工してまいりました。昭和49年3月に福島市小倉寺の地に社屋を建設し本社といたしました。その後、会津・相馬・郡山と各地に営業所を設立し、営業を展開してまいりました。その間、各地域それぞれの多くの方々にお世話になり、又、ご指導・ご協力があったの事とあらためて感謝申し上げます。

年号も平成に変わり、時代の流れから、農業土木以外にも視野を向け営業展開する必要性を感じ、平成元年11月、ノオコー建設株式会社に社名を変更し、道路・河川・下水道工事等の分野にも進出いたしました。

しかし、平成13年ごろから始まった、いわゆる建設大不況・冬の時代を迎え弊社も、大変な苦労を強いられました。全社員で会社の改革に取り組み、何とか乗り切ることができました。こうして創業50年を迎える事が出来たのも、従業員全員の努力と忍耐があったからこそ、感謝の念に堪えません。

今まで、いくつもの大変な苦労や困難がありましたが、それを乗り越え克服し、今年創業50年を迎える事が出来たのも、お取引いただいている多くの方々、先輩役員・先輩社員等、多くの人のご指導・ご教授があったの事とあらためて感謝申し上げます。

これまで歩んできた50年を礎に、まずは次の50年に向けて第一歩を踏み出すわけですが、私達が社業に全力を注ぐのは当然の事ですが、これからも皆様におかれましては、変わらぬご指導・ご鞭撻の程を賜りますようお願い申し上げますとともに、更なる信頼関係を築いていければと願っております。



ノオコー建設株式会社
代表取締役 斎藤 智章

